

# 『まなビスタ』通信

第14号 12月号

2学期期末テストも終わり、今週からテスト返却があったと思います。みなさん、期末テストの結果はどうでしたか？「頑張った成果が出た！点数が上がった！」と喜んだ人もいれば、「もう少し頑張ればよかった」と結果を見て反省している人もいるかもしれませんね。

何度も言わわれていると思いますが、テストが終わった後の『**テストのやり直し**が最も大事です。各教科でテストが終わったらテストのやり直しが宿題に出ることもありますが、きちんと取り組めていますか？

「定期テストは何のために実施するのか？」この前の全校集会で校長先生がお話してくださったお話を覚えていますか？それは、今の自分は授業の内容をどれくらい理解できていって、どこが理解できていないのか知るためでしたよね。理解できていないところをテストで知り、そこを理解できるようにすることが1番大切です。『**分からぬことを分からぬままにしない！**』これは勉強の鉄則です。今回の期末テストで間違えた問題は必ずやり直し、「あ一分かった！」と理解しておくようにしましょう。テストが返却されたら、放課後は『まなビスタ』に来て間違えたところをもう一度解き直したり、先生に質問したりして理解するようにしましょう。

さて、今の学年も残すところあと4ヶ月になりました。3年生のみなさんはいよいよ受験に向けてラストスパートで頑張る時期に突入しましたね。放課後に「勉強して帰る」という習慣をつけるところから始めてみませんか？1、2年生のみなさんは、今年の苦手は今年のうちに克服しておきませんか？『まなビスタ』に通う人たちも各学年で増えてきました。まだ一度も利用したことがない人も、まずは一度来てみませんか？ぜひ、利用してください！

<12月1日～12月25日の担当の先生> (今日は3年生の先生です) ※担当の先生は変更することがあります。 ※17日～20日は13:30～15:30になります。

12/1(水)	12/2(木)	12/3(金)	12/6(月)	12/7(火)	12/8(水)	12/9(木)	12/10(金)	12/13(月)
3年 中西先生	3年 松本先生	3年 寺園先生	職員会議	3年 伊藤先生	会議	3年 森大先生	3年 多々納先生	3年 大和先生
12/14(火)	12/15(水)	12/16(木)	12/17(金)	12/20(月)	12/21(火)	12/22(水)	12/23(木)	12/24(金)
3年 炭谷先生	3年 吉田先生	3年 森宏先生	3年 福井先生	3年 七村先生	3年 藤川先生	進路委員会	会議	終業式